王子ヶ浜小学校 学校だより第3号 令和5年6月12日

## 王子ヶ浜



〒647-0031 和歌山県新宮市田鶴原町 2-10-1 TEL:0735-22-8431 文責 校長 谷口 幸生

あじさいの花がきれいに咲きそろう季節になりました。淡い紫、美しい藍色などこれからの雨の多い季節のイメージにぴったりです。しばらく美しい花を楽しむことができそうです。また、廊下や教室には、この時季をイメージした子どもたちの作品がたくさん飾られています。とても癒やされませ

れます。









## ■子どもたちの活動や様子

読書活動の充実を図るため、読書の木を廊下に掲示しています。子どもたちが本をたくさん読めば読むほど、葉っぱや花が増えていきます。なかよし号も来てくれました。たくさん本を読んで欲しいです。ローカには自主学習ノートを掲示、自主的に学習に取り組んでいます。

ALTのバーナ先生、今年から新しく来てくれたセージ先生と一緒に外国語を学んでいます。 5・6年生は、6月27日(火)のプール開きのために時間かけて丁寧に掃除してくれました



























## ■防災学習、租税教室

5月 I I 日 (木)、避難訓練を行いました。今回は、 授業時間中に地震・津波が発生したことを想定し、避難 経路の確認、避難方法を身につけること、「高い場所に 避難する」をポイントに訓練を行いました。今年、屋上 にできたヘリサインも確認しました。

5月25日(木)、6年生が税金について学びました。 税金の大切さやどんなにことに使われているのか、税 金を集めなければどのような世の中になっているかな ど教えてもらいました。一億円のジュラルミンケース は、重たかったようです。







